

Green Economy: Röstli grüsst per Video

Winterthur

In Winterthur findet von heute bis zum Donnerstag zum 11. Mal das Swiss Green Economy Symposium statt. Erwartet werden rund 2000 Teilnehmende aus Wirtschaft, Politik, Wissenschaft und Zivilgesellschaft. Mit dabei sind auch neun Nationalräte, Bundesrat Albert Röstli wird per Videobotschaft zugeschaltet. Im Rahmen des Forums findet auch das National Open Innovation Camp statt mit über 120 jungen Forscherinnen und Unternehmern statt. Es gibt über 250 Vorträge und 16 Innovationsforen.
MUR